



PRÉSENTATION DE L'APPQ À L'ENPQ SUR LES IMPACTS DES PROCÉDURES JUDICIAIRES VÉCUES PAR SES MEMBRES

Sensibilisation aux enjeux liés à la judiciarisation de l'intervention policière et de leur médiatisation lors du Colloque sur les enjeux en matière de santé psychologique dans la pratique des métiers d'urgence à L'École Nationale de Police du Québec, le 13 septembre 2018.



Les effets de la judiciarisation et de la médiatisation de l'intervention policière au Québec

Résumé de la présentation :

Présentation sommaire de l'étude du « *Policier face à la plainte, une exploration des effets de la plainte à l'encontre des policiers* » du département de criminologie de l'UdeM en collaboration avec l'APPQ. Les résultats de l'étude

démontrent les impacts importants des procédures judiciaires sur la santé psychologique des policiers. De plus, ces impacts sont amplifiés par la médiatisation des événements. Nous porterons une réflexion sur l'influence des médias et des réseaux sociaux sur la judiciarisation de l'intervention policière.

[Revue CRDP - LA JUDICIARISATION DE L'INTERVENTION POLICIÈRE ET LES MÉDIAS](#)

Jacques Painchaud, LL.M. (droit)

Vice-président à la Discipline et à la déontologie